

SAINT-JEANNET

(Alpes-de-Haute-Provence, canton de Mézel, arrond. de Digne, 43 hab.)

Saint-Jeannet a longtemps appartenu aux évêques de Riez, qui y avaient établi l'une de leurs résidences estivales. De l'ancien village, surplombant les habitations actuelles, il ne reste plus aujourd'hui que des ruines dominées par la chapelle Saint-Jean et son cimetière. Cet édifice, inscrit à l'Inventaire supplémentaire des Monuments historiques en 1954, a depuis longtemps suscité l'intérêt des archéologues : construit dans une pierre d'appareil totalement absente du plateau, il possède une très belle voûte sexpartite dont les ogives retombent sur des culots figurés. Deux de ces culots ont été volés il y a quelques années, après qu'un chemin carrossable avait été tracé jusqu'au cimetière. Surtout, la dégradation de la couverture avait entraîné de nombreux désordres dans les maçonneries, menaçant l'existence même du sanctuaire. Les travaux ont donc porté essentiellement sur la réfection de la toiture, la restauration du clocher et la consolidation des voûtes. La Sauvegarde de l'Art Français a contribué à leur financement en versant à la commune une subvention de 27 000 F.



Saint-Jeannet (Alpes-de-Haute-Provence).
Chapelle Saint-Jean.